



🎵 楽しい音楽で観客を魅了



🎵 板倉町文化協会芸術鑑賞会 音楽のひととき

1月27日(日)、中央公民館大ホールで、板倉町文化協会芸術鑑賞会「倉沢大樹 エレクトーンコンサート」が行われました。エレクトーンというひとつの楽器の中から出てくる多彩な音に観客は驚きの表情を浮かべますが、すぐに素敵な音楽が観客をとりこにしていました。後半ではフルートの島田絵里さんも加わり、ますますの盛り上がりを見せていました。

🎯 ねらい澄ましてターゲットをねらう



🎯 スポーツ少年団レクリエーション大会 ターゲットをねらえ!

2月10日(日)、海洋センター体育館で、第20回ライオンズカップレクリエーション大会が開催され、スポーツ少年団の子ども達がニチレクボールを行いました。ニチレクボールは最初期的となる黄色いボールをコートに投げ入れ、2つのチームでよりのくに近づけた方の勝ちとなります。優勝はオールスターズB、準優勝はオールスターズDが勝ち取りました。

🎤 ミニ町民公開講座 自分の最期は自分で決める

1月29日(火)、中央公民館で、館林記念病院看護部長の世鳥山恵美子さんを講師に迎え「自分の最期は自分で決める」というテーマで公開講座が行われました。79名のかたが受講し、皆さん熱心に講義に耳を傾けていました。会場に来ていた、自身も病院関係の仕事をしているというかたは「自分の親も入院しており、今後のことをどうしたらいいか家族で話し合いたい」と話してくれました。



🎤 講師の世鳥山恵美子さん

🍲 雷電神社豆まき 福は内! 福は内! 鬼は外!

2月3日(日)、雷電神社で毎年恒例の節分の豆まきが行われました。社殿の中で、おごそかな祝詞で身を清めた後に、外に向かって「福は内、福は内、鬼は外!」と元気に豆をまきました。石川颯悟さん(西小5年)は、「鬼がいたらもっと楽しかったけど、豆まきをして新鮮な気持ちになりました。よく鬼が払えたと思います」と元気に話してくれました。



🎤 元気に豆をまく地元の子も達

🎤 代表で意見発表を行う福田英里さん



🎓 板倉中学校立志式 大人への一歩

2月7日(木)、板倉中学校で立志式が行われました。立志式代表で福田英里さんは、「人に感謝し、感謝される人になりたい。ありがとうを大切に、困っている人がいたら助けられる人間になりたい」と意見発表しました。式の中では、成人式の時に開封するタイムカプセルに、将来の自分へのメッセージを入れ、大人への一歩を歩み始める決意をしました。

🎤 成人した自分へのメッセージをタイムカプセルへ



🎤 式の第二部では、間明田博輝さんによる講演が行われました



🎭 高鳥天満宮例大祭 伝統の神楽を奉納

2月24日(日)、学問の神様として知られる菅原道真公をお祭りする高鳥天満宮で例大祭が行われました。板倉町重要無形民俗文化財にされている太々神楽では、「天狗」「火男」「恵比須」などの演目が演じられました。普通の恵比須様は海の神、豊漁の神として釣り竿と鯛がつかものですが、板倉町の恵比須様は天満宮の北側にある天神池の主であるという、白い鯉を釣り上げます。天気も良く、訪れたお客さんを楽しませていました。

